









Por todos los caminos de la Sierra LA VICTORIA ESTRATÉGICA Fidel Castro Ruz



Capítulos 4 y 5

Páginas 5-12

A partir de hoy y durante varias semanas, **Granma** circulará los miércoles con 16 páginas para brindar una mayor cobertura a la publicación del libro Por todos los caminos de la Sierra: La victoria estratégica. En estas ediciones, nuestro diario dedicará ocho páginas a la obra del líder de la Revolución cubana.

Fidel responde preguntas de la directora del diario La Jornada, de México, Carmen Lira Saade

(Segunda parte) Página 4

Comandante Guillermo García visitó localidad boliviana de Vallegrande

VALLEGRANDE, Bolivia, 31 de agosto.—El comandante de la Revolución Guillermo García Frías visitó este martes la localidad boliviana de Vallegrande, donde permanecieron 30 años los restos del mítico guerrillero Ernesto Che Guevara y sus colaboradores.

En su recorrido por sitios de interés, el también Héroe de la República de Cuba estuvo acompañado por el embajador de esa nación caribeña, Rafael Dausá, e integrantes de las brigadas internacionalistas de la Salud y la Educación.

En el Mausoleo al Che Guevara. García Frías afirmó que se trata de un lugar al que todo cubano desea llegar para conocer la historia. "Es impresionante ver esto y recordar la Patria. Es igual a vivir. Rindo homenaje a todos los caídos", agregó.

La delegación de la Isla visitó además la fosa común donde fueron enterrados los restos de Tamara Bunke (Tania), caída durante una emboscada en Vado del Yeso, en las márgenes de Río Grande, hace 43 años. (PL)

Finalizó visita a Cuba Presidente de Guinea Bissau

Tras cumplimentar una agenda de cuatro días, el Presidente de Guinea Bissau, Malam Bacai Sanhá, culminó su visita oficial a Cuba, la cual contribuyó a fortalecer los vínculos de amistad y cooperación entre ambas naciones.

Durante su estancia en la Isla caribeña —por primera vez como jefe de Estado— el dignatario africano sostuvo conversaciones con el General de Ejército Raúl Castro Ruz.

Ambos coincidieron en calificar de satisfactorias las relaciones bilaterales, y abordaron temas de interés internacional.

En declaraciones a la prensa aseguró que pudo ver durante estos días que a pesar de las dificultades, Cuba continúa avanzando y cooperando con muchos países del mundo, y uno de ellos es Guinea

Convocan en EE.UU. a acciones solidarias con los Cinco antiterroristas cubanos

WASHINGTON, 31 de agosto.—Acciones de solidaridad con cinco antiterroristas cubanos prisioneros en Estados Unidos se preparan en este país, al cumplirse próximamente 12 años del injusto encarcelamiento.

El Comité Nacional por la Libertad de los Cinco -como son conocidos a nivel internacional Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio

Guerrero, Fernando González y René González— expresó en un comunicado que el éxito de esta lucha dependerá de la movilización no solo del pueblo de Cuba.

En ese sentido el Comité insistió en que la victoria también se logrará gracias a los que apoyan la causa "en todos los rincones de los Estados Unidos e inter-

Entre las iniciativas que se proponen están la programación de "manifestaciovolantes al público, conferencias de pren- camino de esta injusticia. (PL)



sa con oradores locales, fórum y visitas a sus representantes en el gobierno para solicitarles su apoyo", precisa el texto.

La exposición Desde mi altura, con obras de Antonio Guerrero, será abierta el 3 de septiembre, durante un mes, en Nueva York, mientras en Washington D.C. el próximo lunes se realizará un piquete frente al Buró Gubernamental de Televisión.

En las ciudades de Miami, San Francisco, Los Angeles, Long Beach, Seattle, Chicago, Albuquerque, Milwaukee, Minneapolis, Boston, Philadelphia y Austin se celebrarán diversos eventos desde el 10 hasta el 14 de septiembre.

Además, ya están planificadas acciones importantes en Canadá, Italia, Argentina, Reino Unido y Perú.

El 12 de septiembre de 1998 los Cinco fueron arrestados en Miami en un operativo del Buró Federal de Investigaciones, nes de protesta, entrega de folletos o y a partir de entonces se inició el largo

Esta tarde Mesa Redonda El mundo a mitad de semana

El discurso del Presidente Obama en la noche del martes anunciando el fin de la misión de combate de EE.UU. en Iraq será el tema principal de la Mesa Redonda informativa El mundo a mitad de semana, la cual incluirá además la sección de La esquina y el documental Señorita Extraviada, de la realizadora mexicana Lourdes Portillo, sobre los numerosos asesinatos de mujeres en Ciudad Juárez, México.

Cubavisión, Cubavisión internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán esta Mesa Redonda a las 6:30 p.m., la cual será retransmitida por el Canal Educativo al final de su programación.